

# À Darnétal, Vead et Welcome viennent en aide aux migrants



Publié par Paris-Normandie



PUBLIÉ LE 30/10/2018 À 04:45



MIS À JOUR LE 30/10/2018 À 04:45



▲ Les associations ont présenté leur projet d'aides aux migrants

Les bénévoles des associations Vivre ensemble à Darnétal (Vead) et Welcome Rouen-Métropole, présidées par Jacqueline Madeline, ont annoncé, il y a quelques semaines, leur projet d'accueillir et d'accompagner en partenariat une famille de demandeurs d'asile.

Judi 25 octobre, lors d'un café-citoyen, Olivier Créhalet, président de la structure darnétalaise, a rappelé les objectifs : « Louer un logement et accompagner une famille vers un dessein social et professionnel sur un temps déterminé avec deux axes : réunir mensuellement une somme qui permet de payer un bailleur ou un propriétaire grâce à des dons bénéficiant d'une déduction fiscale ou des actions type collectes, lotos ; aider la famille logée pour l'éducation des enfants, les démarches administratives, trouver un emploi et accéder aux soins et à la culture. Tout ce qui permettra qu'elle puisse avoir une vie normale et aller vers l'autonomie. Nous avons déjà quelques engagements. »

Jacqueline Madeline a confirmé que la principale préoccupation pour une famille de migrants, c'est où dormir ce soir ? « Cela ne sert à rien d'avoir peur. Ils sont là. Alors, il faut les aider. Ils ont la volonté et le courage. Ils méritent le respect ! »

Elle a listé quelques familles dans le besoin dont une maman nigériane seule avec quatre enfants, ajoutant qu'après l'expulsion du squat du Hameau des Brouettes, « deux familles se sont rajoutées. »

Des contacts ont été pris pour des logements. L'association Vead est prête à répondre aux interrogations des potentiels adhérents.

**Contact : [ensembledarnetal@gmail.com](mailto:ensembledarnetal@gmail.com)**